

Presseinformation

Tölzer Löwen spielen ihr erstes Spiel – Landratsamt ruft zur Einhaltung der Regeln auf

Bad Tölz. Wenn am Freitag zwei Mannschaften des EC Bad Tölz erstmals seit Beginn der Corona-Pandemie aufs Eis gehen und sich messen, dann ist das nicht nur ein Test für die Spieler. Auch die Fans sind gefordert, denn Voraussetzung dafür, dass das Spiel stattfinden kann, ist ein detailliertes Hygienekonzept.

Dieses Hygienekonzept hat die Führung des EC Bad Tölz ausgearbeitet und mit dem Gesundheitsamt Bad Tölz abgestimmt. Wenn dieses und ein weiteres Testspiel mit 1.000 Zuschauern gut verlaufen, kann über eine Ausnahmegenehmigung für die doppelte Anzahl an Zuschauern nachgedacht werden.

„Es geht darum, gemeinsam die Tölzer Löwen zu stützen und deshalb bitte ich die Fans eindringlich, sich an die Regeln zu halten“, appelliert Landrat Josef Niedermaier an die Anhänger. Neben den geltenden Abstands- und Hygieneregeln ist die Nachverfolgbarkeit einer Infektionskette – sollte es zu einer Infektion kommen – entscheidend. Und so hat sich der EC mit dem Gesundheitsamt darauf verständigt, nur Dauerkartenbesitzer zuzulassen. Sitzplätze werden zugewiesen und auch bei den Stehplätzen gilt, dass genau dokumentiert werden muss, wer wo seinen Platz eingenommen hat. Dafür gibt es eine Vorlage, die jeder sich ausdrucken, ausfüllen und im Fall des Falles vorlegen können sollte. So wird die Kontaktnachverfolgung im Gesundheitsamt vereinfacht und händelbar. Zusätzlich zu den geltenden Hygiene- und Abstandsregeln müssen die Zuschauer beim Betreten und Verlassen der Arena eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen, gleiches gilt an Stehplätzen während des Spiels.

Auch Rufe und Fangesänge etc. – also, alles was laut wird – sind nicht erlaubt. Gleiches gilt besonders auch für Menschenansammlung vor, während und nach dem Spiel, also auf dem Hin- und Rückweg. Hier besteht eine besondere Gefahr, weil die nötigen Abstandsregeln leicht vergessen werden. Alle Regeln können unter <https://toelzer-eissport.de/arena/hygienekonzept/> eingesehen werden.

Landrat Josef Niedermaier bittet die Fans inständig mit Blick auf die Situation: „Schaut Euch die Regeln vorab an und haltet Euch daran. Denn wir wollen Eishockey auch in Zukunft in Tölz sehen. Und wir wollen auf keinen Fall, dass unser Landkreis zum Risikogebiet wird. Eines sage ich explizit als Amtsleiter: Haltet Euch auch dafür an die Regeln, dass unser Gesundheitsamt – das übrigens Großartiges leistet - im Fall des Falles die Kontaktverfolgung



stemmen kann und bei einem möglichen Indexfall nicht untergeht. Denn es geht nicht nur um Eishockey, es geht um unseren Alltag.“

(2.520 Z. inkl. LZ)

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 - Büro des Landrats

Pressestelle

Marlis Peischer

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-310

Fax: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de